

BAB V

PENUTUP

A. KESIMPULAN

Berdasarkan dari Fokus Penelitian dan keseluruhan hasil analisis, Maka dapat diperoleh beberapa kesimpulan sebagai berikut:

1. Peran Pondok Pesantren Dalam Menangkal Paham Radikalisme Di Pondok Pesantren Lirboyo?:

Peran Pondok Pesantren yaitu sebagai benteng dalam mencegah paham-paham radikalisme dengan metode pendidikan yang moderat, anti radikalisme serta dengan tarbiyah secara langsung dari para pengajar dan masyayikh, sebagai mana para masyayikh selalu mendidik para santrinya dengan untuk selalu taat kepada pemerintah yang ada. Dan dengan doktrin dari para pengajar dan masyayikh untuk anti terhadap radikalisme yaitu dengan doktrin-doktrin dan mengenalkan ajaran-ajaran mana yang radikalisme, wahabi, syiah, liberal dan lain sebagainya, agar para siswa dan santri tidak salah dalam memahami suatu paham-paham yang tidak sesuai dengan ajaran islam.

2. Bentuk Pencegahan Paham Radikalisme Yang Dilakukan Oleh Pondok Pesantren Lirboyo ?

bentuk pencegahan yang dilakukan pondok pesantren dalam mencegah paham-paham radikalisme yaitu dengan memasukkan kurikulum yang moderat, dari mulai tingkat Ibtidaiyah sudah ditanamkan pelajaran

Pendidikan Kewarga negaraan. Pendidikan Kewarga negaraan yang diajarkan di Pondok Pesantren Lirboyo lebih intens Agar para siswa atau para santri lebih memiliki rasa bangga dan rasa cinta terhadap tanah air dan Dan menanamkan agar selalu tertib terhadap peraturan peraturan yang ada, serta pilar-pilar negara lainnya.

Di pondok pesantren lirboyo juga memasukkan sebuah kurikulum Fiqih yang bertemakan kebangsaan, bagaimana Relevansi Fiqih fiqih yang ada di literatur klasik Kemudian dikontekstualisasikan dengan Modernisasi Dan juga kebangsaan yang ada Di saat ini Sehingga seperti permasalahan jihad dan permasalahan lainnya Itu sudah direlevansikan Dengan kondisi kenegaraan yang ada dan kondisi masyarakat saat ini pada umumnya.

B. SARAN-SARAN

1. Bagi Pondok Pesantren

Untuk terus berkembang demi kemajuan dunia pendidikan islam di indonesia

2. Bagi Pengajar

Untuk selalu istiqomah dalam mengemban amanah, mengabdikan dan mendidik santri demi kemajuan dunia pendidikan yang lebih cerah

3. Bagi Penulis

Sebagai kelanjutan dari penelitian ini diharapkan dapat memberikan pemahaman anti radikalisme.